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der Abgeordneten Dr.Ermacora, Kraft 

und Genossen 

an den Bundesminister für Landesverteidigung 

betreffend die Kasernenverhältnisse in Vorarlberg 

Seit Jahren schon ist der Neubau einer Kaserne in 

Vorarlberg ein vordringliches Anliegen. Bis heute ist dieses 

vordringliche Anliegen nicht verwirklicht. Der Bundes

minister für Landesverteidigung erklärte in mündlichen 

Aussagen, daß eine Milliarde Schilling bereit liege, um 

mit dem Vorarlberger Kasernenbau zu beginnen. Zuletzt 

hat der Bundesminister eine derartige Erklärung in der 

Budgetdebatte abgegeben. Im Verteidigungsbudget und im 

Bautenbudget ist aber der Betraa nicht ausqewiesen. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den 

Bundesminister für Landesverteidigung folgende 

A n f r a.g e: 

1) Wann ist mit dem Beginn des Baues einer militärischen 

Unterkunft in Vorarlbera zu rechnen? 

2) Aufgrund welcher Rechtsvorschrift steht der von Ihnen 

ins Spiel gebrachte Betrag von Ca. 1 Milliarde Schilling 

zur Verfüqung, damit der Kasernenbau in Vorarlberg 

in Angriff genonmen werden kann, wo doch im Bundesvoran

schlag 1984 unter dem Ansatz "Bauten für die Landesver

teidigU~1I 11 L64]) nicht eine einzige Vorarlberger Kaserne 

aUfschetrt? 

405/J XVI. GP - Anfrage (gescanntes Original) 1 von 1

www.parlament.gv.at




